

# WEST LIFE

## 校長の目

令和7年4月22日(火)

50<sup>th</sup>  
ANNIVERSARY



今朝の学校朝会は、各クラスともに5分前行動をきっちり行うことができ、私語一つなく集合することができました。本年度第1回目の学校朝会でしたので、全員がしっかりとした態度で臨めたことで、場の雰囲気引き締まりました。私からは、これまでも伝えてきて、先日の入学式でも伝えた4つの言葉「自律・自立・共生・共創」について、改めて取り上げ、その意味や意義を確認するとともに、これを実践するにあたって大切にしてほしい「心」について話しました。特に、大切にしてほしい心は、「感謝・感動・共感」です。人は心で生きているので、自分の心を大切にするとともに、共に過ごす仲間的心も大切にしてほしいと願っています。



もう一つの話は、50周年に関連したものです。開校当初の生徒数や教職員数をクイズ形式で出題したり、第一期生の卒業アルバムの写真を見たりしながら、本校の歴史について学びました。さらに、私から生徒全員に対して「50周年記念ロゴ」の作成をお願いしました。現在、私が作成した仮ロゴを使用していますが、これを生徒から募集し、投票で決めたいと思っています。選出されたロゴは、今後さまざまところで活用していきたいので、力作を期待しています。募集要項は、後日生徒たちに配付します。

午前中は、耳鼻科検診がありました。早朝より学校医さんにお越しいただき、一人一人丁寧に診ていただきました。生徒たちも、静かに自分の順番を待ち、診ていただくときはしっかり名前を伝えることができました。春は、内科、耳鼻科、歯科、眼科など、立て続けに検診があります。これらの検診は、学校保健安全法で規定されており、毎年6月30日までに完了しなければならないものです。それぞれの検診結果について、医療機関で受診する必要がある場合には、後日学校より案内を配付しますので、早めの受診をお願いします。



仮入部期間もそろそろ終盤に差し掛かってきました。どの部活にも1年生の姿が大勢見られ、とても活気づいています。上級生たちは1年生がやってくるのが嬉しいようで、笑顔で接し、丁寧に教える姿が印象的でした。今週の金曜日からは本入部届出が始まります。目標をもって3年間続けられる部活を選択できることが望ましいです。

